

INKLUSIONS-DEMO

Menschenrechte für Menschen mit Behinderungen umsetzen – JETZT!

28. September 2022 von 11 bis 13 Uhr

Annasäule in der Maria Theresien Straße, Innsbruck

Gegen Ende der Versammlung findet ein Marsch zum Landhaus statt.



Wir fordern von der Bundesregierung und der Tiroler Landesregierung:

- Ein inklusives **Bildungssystem**: Alle Menschen lernen zusammen
- Bedarfsgerechte, bundeseinheitliche **Persönliche Assistenz**: Jeder und jede bekommt die Unterstützung, die er oder sie braucht.
- **Barrierefreiheit**: Alle Menschen haben Zugang zu Gebäuden, zu Information, zum Internet
- **Arbeit**: Gehalt (kein Taschengeld) für alle, die arbeiten.
- **Teuerung** kompensieren und Armut bekämpfen: Jeder bekommt genug Geld zum Leben

Gemeinsam sind wir laut und sichtbar!

- Sind dir deine Rechte wichtig? Komm am 28. September 2022 von 11 bis 13 Uhr zur Annasäule
- Zeig, was dich bewegt! Auf einem Plakat, einem Schild, auf deine Kleidung geschrieben ...
- Sei laut! Trommeln, Trillerpfeifen, Hupen, Klingeln ...

Weitere Informationen: www.behindertenrat.at/demo